

Guatemala : le Congrès criminalise les protestations sociales



Guatemala, 24 novembre (RHC)- Des organisations humanitaires ont dénoncé le fait que le président du Congrès du Guatemala, Allan Rodríguez, criminalise les protestations et les organisations sociales, après que le fonctionnaire a qualifié de « putschiste » la manifestation réalisée samedi dernier.

Selon Telesur, le président du Congrès, Allan Rodríguez, a apparu à l'aube de lundi sur une vidéo aux côtés de plusieurs membres de la Junte Directive de ce pouvoir, vidéo qui aurait été enregistré dans des installations du Ministère de la Défense, selon ce que dénoncent des médias guatémaltèques.

Sur des réseaux sociaux, des groupes sociaux ont signalé que la stratégie dans les rangs des forces pro-gouvernementales du parlement consiste à délégitimer les protestations sociales guatémaltèques.

Dans un discours enregistré, Rodríguez a affirmé que la manifestation gigantesque de samedi dernier qui a demandé le veto du budget polémique approuvé pour 2021 et la démission du président du pays Alejandro Giammattei, a été planifiée de façon préalable et stratégique.

L'objectif clair était de briser l'ordre constitutionnel et de réussir à accéder au pouvoir, dans le cadre de la stratégie de déstabilisation dont on a suivi le scénario élaboré dans d'autres pays » a assuré le chef du pouvoir législatif.

Il a dit reconnaître le droit constitutionnel que les citoyens ont de manifester de façon pacifique mais -a-t-il souligné- nous déplorons et nous condamnons énergiquement les actes terroristes réalisés durant la protestation contre les installations du palais législatif, qui ont déclenché l'incendie d'une grande partie de l'édifice historique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/240603-guatemala-le-congres-criminalise-les-protestations-sociales>



Radio Habana Cuba